



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Discr.
GENERAL

A/37/80

S/14858

4 febrero 1982

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE/INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Trigésimo séptimo período de sesiones
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO
INFORME DEL COMITE ESPECIAL ENCARGADO DE
INVESTIGAR LAS PRACTICAS ISRAELIES QUE
AFECTEN LOS DERECHOS HUMANOS DE LA
POBLACION DE LOS TERRITORIOS OCUPADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo séptimo año

Carta de fecha 27 de enero de 1982 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Jordania ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de señalar a su atención el traslado del Ministerio de la Vivienda de Israel a Jerusalén oriental que se llevó a cabo el 30 de diciembre de 1981. Israel ya ha confiscado o construido varios edificios para destinarlos a oficinas gubernamentales y ministerios, en uno de los cuales se instalarán las oficinas del Primer Ministro de Israel.

Cae de su peso que medidas como ésta contradicen totalmente las resoluciones del Consejo de Seguridad y de la Asamblea General respecto de la condición de la Ciudad Santa, al mismo tiempo que, agravan aún más la ya explosiva situación en el Oriente Medio.

Mucho le agradeceré que se sirva distribuir la carta adjunta como documento de la Asamblea General, con arreglo a los temas titulados "La situación en el Oriente Medio" e "Informe del Comité Especial encargado de investigar las prácticas israelíes que afectan los derechos humanos de la población de los territorios ocupados", y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Hasem NUSEIBEH
Embajador
Representante Permanente

ANEXO

Carta de fecha 12 de enero de 1982 dirigida al Ministro de Relaciones Exteriores de Jordania por el Ministro de Asuntos Relativos a los Territorios Ocupados

El periódico Al Ouds de 31 de diciembre de 1981 contenía una información del periódico israelí Ma'ariv en el sentido de que el 30 de diciembre altos funcionarios del Ministerio de la Vivienda de Israel se habían trasladado a las nuevas oficinas del Ministerio, situadas en Sheikh Jarrah en el Jerusalén árabe. Encabezaba el grupo el Ministro Adjunto Moshe Kasab. En el sector se han construido otros edificios gubernamentales, entre ellos los locales para la Oficina del Primer Ministro, a la que Begin no desea trasladarse todavía, y los locales para la Oficina de Obras Públicas y el Ministerio de Agricultura.

(Firmado) Hasan IBRAHIM
Ministro de Asuntos Relativos a
los Territorios Ocupados

